

ABSTRAK

ANALISIS KINERJA MANAJERIAL PADA PT.BANK RAKYAT INDONESIA (PERSERO), TBK. PERIODE 2008-2012

OLEH:

ELVIRA TANJUNG

PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk. (BRI). BRI merupakan bank dengan aset kedua terbesar tingkat nasional dan pada enam tahun terakhir sejak tahun 2007 tercatat sebagai pemberi kredit tertinggi nasional. Hal ini disebabkan karena sejak awal berdirinya, BRI mengutamakan pelayanan kepada usaha mikro, kecil dan menengah untuk menunjang peningkatan ekonomi masyarakat. Permasalahan dalam skripsi ini adalah Apakah kinerja manajerial Bank BRI menunjukkan peningkatan kinerja yang semakin membaik? Sistem penulisan skripsi ini menggunakan pendekatan metode deskriptif yaitu suatu bentuk pengumpulan data yang bertujuan menggambarkan, memaparkan suatu keadaan atau suatu masalah dimana data yang diambil dianalisa kebenarannya.

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, kesimpulannya adalah kinerja manajerial PT.Bank Rakyat Indonesia (Persero),Tbk. yaitu dari hasil perhitungan kinerja keuangan PT.Bank Rakyat Indonesia (Persero),Tbk dengan menggunakan pendekatan EVA, maka EVA bernilai positif dan mengalami kenaikan setiap tahunnya dan dari hasil penilaian dengan menggunakan pendekatan MVA, maka MVA bernilai positif dan mengalami kenaikan setiap tahunnya. MVA positif menunjukkan pula bahwa kinerja keuangan sudah dilaksanakan secara efektif dan efisien. Melihat hasil analisis dari EVA dan MVA pada PT.Bank Rakyat Indonesia (Persero),Tbk. dapat dilihat kinerja manajerial ini dipengaruhi oleh 4 (empat) faktor yaitu etika kerja, komitmen profesionalisme, komitmen organisasi dan juga *locus of control*.

Saran penulis dalam skripsi ini adalah bagi Investor dan calon Investor harus cermat dalam menilai kinerja keuangan yang dihasilkan perusahaan sehingga bisa mengetahui bagaimana prospek bisnis perusahaan kedepannya, bagi kreditor Dengan perolehan EVA dan MVA positif maka perusahaan mampu memberikan pengembalian dan bunga kepada kreditor, bagi perusahaan dalam hal ini PT.Bank Rakyat Indonesia (Persero),Tbk harus bisa tetap mempertahankannya sehingga mampu menghasilkan nilai yang lebih tinggi pada tahun-tahun mendatang, dan Bagi pihak lain yang ingin menggunakan pendekatan EVA danMVA sebagai variabel penelitian maka sebaiknya dalam penelitiannya banyak melakukan diskusi dengan pihak-pihak yang paham tentang variabel penelitian yang digunakan, agar dalam proses pemahamannya benar-benar dapat diaplikasikan dalam dunia nyata.

Kata Kunci : *Kinerja Manajerial, Economic Value Added, Market Value Added*